

Ressort: Finanzen

Familienunternehmer wollen mit Klage EZB-Anleihekäufe stoppen

Köln, 05.05.2015, 01:00 Uhr

GDN - Das Bundesverfassungsgericht soll die Anleihekäufe der Europäischen Zentralbank (EZB) stoppen. Dies sagte der Familienunternehmer Patrick Adenauer, der gemeinsam mit zwei Kollegen in Kürze Klage in Karlsruhe einreichen will, dem §Kölner Stadt-Anzeiger§ (Dienstagsausgabe).

"Wir glauben, dass die Politik des billigen Geldes mit dem jüngsten Anleihekaufprogramm eine neue Dimension erreicht hat", betonte Adenauer. "Wir als Unternehmer halten diese Politik für falsch und gefährlich." Das viele Geld, das die EZB in die Märkte pumpe, komme nicht bei den Unternehmen an. Dafür treibe es die Aktienkurse und Immobilienpreise. "Wir müssen befürchten, dass hier Blasen entstehen", betonte Adenauer, geschäftsführender Gesellschafter der im Bau- und Immobilienbereich tätigen Unternehmensgruppe Bauwens. "Wenn die Notenbank Anleihen in dieser gewaltigen Dimension – 60 Milliarden Euro pro Monat - kauft, führt dies zu schwerwiegenden Folgen für die Volkswirtschaft und die Bürger."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-54036/familienunternehmer-wollen-mit-klage-ezb-anleihekaeufe-stoppen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619